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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO JOÃO DA 
URTIGA- RS, NÃO APROVA PELA SEGUNDA VEZ, PROJETO DE LEI 
QUE VISAVA RESTAURAÇÃO DA AVENIDA PROFESSOR ZEFERINO 

Empresa chinesa, realiza 
visita à Cerealista 
Taufer em Machadinho, 
fortalecendo parceria 
global 
 
João Luiz Correia e Grupo 
Campeirismo é mais um 
Show confirmado para a 
33ª Festa do Agricultor de 
Piratuba  
 
Secretaria de Educação 
de Machadinho Realiza 
Entrega de Uniformes 
Escolares 
 
Tradição e Alegria: 
Realizada mais uma Festa 
Junina do Castro Alves em 
Machadinho 
 
Em maio a Usina 
Machadinho repassou 
R$ 3,8 milhões a título de 
compensação financeira 
 
Painfilhense Ana Cristina 
Baggio assume Distrito
de Rotary
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O Machadinho Futsal, 
estreou nas quartas de final 
da Taça RBS-TV, com uma 
performance impressio-
nante, derrotando a equipe 
AUF/São João da Urtiga por 
6 a 2. O jogo, realizado na 
sexta-feira, dia 28 de junho, 
viu Machadinho dominar, 
consolidando sua vitória de 
forma convincente.

AUF São João da Urtiga, 
após uma vitória convincente 
nas oitavas de final, sobre No-
noai (6X3), chegou confiante 
para o confronto. No entanto, 
Machadinho não se intimi-
dou, controlando o jogo com 

Machadinho Futsal Brilha na Taça RBS-TV: Vitória 
Expressiva na primeira partida das Quartas de Final 

habilidade e determinação.
A partida de volta, está 

agendada para quinta-fei-
ra, dia 4 de julho, em Ma-
chadinho, no ginásio de 
esportes do Clube União, 
com início às 21 horas. A 
torcida Machadinhense, 
está convocada para apoiar 
sua equipe nesta etapa 
crucial da competição. 
Com a vantagem de 6 a 2, 
Machadinho se prepara 
para um duelo emocionan-
te, enquanto AUF São João 
da Urtiga, vem quente bus-
cando reverter o placar.

Ingresso: Para cobrir cus-

tos que a equipe vem tendo, 
será cobrado o valor de, ape-
nas, R$ 5,00 (cinco reais).

Nas demais partidas: 
Em Cacique Doble, a equipe 
de Maximiliano de Almei-
da, venceu o Cacique Dob-
le, por 2X1. O jogo da volta, 
será realizado quarta-feira, 
dia 3 de julho. Em Barão de 
Cotegipe, Barão de Cotegi-
pe e Itatiba do Sul, empa-
taram em 3X3. Até o final 
desta reportagem, ainda 
faltava o jogo de ida, entre 
as equipes de Entre Rios do 
Sul e Barra do Rio Azul. Fon-
te: Rádio Club FM 96.7

Na tarde desta terça-fei-
ra(25), a Secretaria de Saúde 
de Machadinho realizou com 
sucesso o aguardado Encon-
tro de Gestantes. A iniciativa, 
que aconteceu na sala de reu-
niões da secretaria, foi volta-
da para todas as gestantes 
do município e seus acompa-
nhantes, proporcionando um 
espaço para troca de informa-
ções e experiências valiosas 
sobre a gestação e o parto.

A enfermeira Camila Rosa 
Winck, representando a Se-
cretaria de Saúde, conduziu 
a sessão e destacou a impor-
tância do evento. "Hoje abor-
damos temas fundamentais 
que geram muitas dúvidas 
entre as gestantes, como os 
tipos de parto, a evolução do 
trabalho de parto e os enca-
minhamentos necessários 
aqui na nossa referência", ex-
plicou Camila. "Também fala-
mos sobre amamentação, um 
assunto crucial logo após o 
nascimento do bebê, e discu-
timos exercícios que podem 
ajudar a estimular um traba-
lho de parto normal."

O encontro foi marcado 
pela interação dinâmica en-
tre as profissionais de saúde 
como fonoaudióloga, nutri-
cionista, fisioterapeutas e en-
fermeira  e as participantes, 
permitindo que as gestantes 
compartilhassem suas pró-
prias experiências e levantas-

Encontro de Gestantes Promovido pela 
Secretaria de Saúde é Realizado em Machadinho

sem questões pessoais. Ca-
mila enfatizou que a troca 
de vivências entre as parti-
cipantes e os profissionais 
contribuiu para um ambien-
te de aprendizado mútuo e 
apoio.

A Secretaria de Saúde 
de Machadinho expressou 
sua satisfação com a adesão 
e o envolvimento das ges-
tantes e seus acompanhan-
tes. "Os encontros como 
este têm o intuito de ser 
mais que apenas informati-
vos; são momentos de for-
talecimento da comunidade 
e apoio mútuo", afirmou a 
enfermeira.

O evento só veio refor-
çar o compromisso da Se-
cretaria de Saúde em pro-
porcionar suporte contínuo 
às gestantes do município, 
garantindo que elas se sin-
tam acolhidas e informadas 
durante todo o período ges-
tacional. A participação ati-
va dos presentes e a troca 
de conhecimentos técnicos 
e práticos consolidaram o 
encontro como um sucesso.

A Secretaria de Saú-
de agradece a presença de 
todas as gestantes e seus 
acompanhantes e prome-
te continuar promovendo 
encontros enriquecedores 
para a comunidade. Por:  
ASSCOM Governo de Ma-
chadinho-RS

Por: Imprensa
Oficial Piratuba
 
Oficializado mais uma 

atração artística para a 33ª 
Festa do Agricultor de Pira-
tuba.

Segundo a responsável 
pela Secretaria de Agricul-
tura, Rosângela de Oliveira, 
João Luiz Correia e Grupo 
Campeirismo vem para fe-
char com chave de ouro a 
programação da 33º Festa 
do Agricultor. Além das ban-
das já anunciadas, Industria 
Musical e Pérola negra que 
farão a animação durante a 
tarde, foi oficializado a parti-
cipação de João Luiz Correia 
e Grupo Campeirismo, tra-
zendo um show tradiciona-
lista para os apreciadores da 
cultura gaúcha.

O evento acontecerá 
nos dias 20 e 21 de julho, 
e será realizado no Parque 
de Eventos Vereador Alvício 
Martinazzo.

JOÃO LUIZ CORREIA E GRUPO CAMPEIRISMO É 
MAIS UM SHOW CONFIRMADO PARA A 33º FESTA DO 
AGRICULTOR 2024 DE PIRATUBA.

Como tradição, ao meio-
-dia, será realizado o chur-
rasco, prato típico principal 
da festa, acompanhado de 
saladas.

Outro detalhe das come-
morações, é que realizado 
todos os anos, cada família 

piratubense terá direito a re-
tirada de um VALE DESCON-
TO, NO VALOR DE R$ 40,00 
(quarenta reais), na compra 
da ficha de churrasco. A reti-
rada do vale é na Secretaria 
de Agricultura, nos dias 08 a 
18 de julho.
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São João da Urtiga- RS. 
Na sessão ordinária da Câ-
mara Municipal de Verea-
dores do município, realiza-
da dia 25 de junho de 2024, 
o plenário reprovou o Pro-
jeto de Lei Municipal de n°. 
012/2024, que autorizava o 
Poder Executivo a contratar 
operação de crédito, com a 
finalidade de recuperação 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO JOÃO DA URTIGA- 
RS, NÃO APROVA PELA SEGUNDA VEZ, PROJETO DE LEI QUE VISAVA 
RESTAURAÇÃO DA AVENIDA PROFESSOR ZEFERINO. 

da pavimentação asfáltica 
da Avenida Professor Zefe-
rino, que se encontra em 
péssimas condições, bem 
como, para a aquisição de 
um imóvel, visando a insta-
lação da Secretaria Munici-
pal de Obras. 

A sessão, pode ser 
acompanhada no canal de 
Youtube oficial da casa legis-

lativa. O resultado da vota-
ção foi 6 (seis) votos contrá-
rios à proposição legislativa, 
contra 3 (três) votos a favor 
(foto). Diante de tal cenário 
é provável que por enquan-
to, seguirá sem obras a ave-
nida principal do município.

Canal YouTube: Câmara 
de Vereadores São João da 
Urtiga (Fonte)

A Secretaria Muni-
cipal de Educação de 
Machadinho está re-
alizando a entrega de 
uniformes escolares 
para os alunos da rede 
municipal de ensino. 
A iniciativa tem como 
objetivo garantir a 
equidade, a identifica-
ção dos estudantes e 
oferecer mais conforto 
e segurança durante 
as atividades escola-
res. Além disso, cum-
pre a Lei Municipal n° 
3.194/2021, que insti-
tui a obrigatoriedade 
do uso do uniforme es-
colar na rede pública 
municipal.O kit de uni-
formes entregue con-
tém sete peças: duas 
camisetas de manga 
longa, duas de manga 
curta, calça, calção e 
jaqueta. Além disso, o 
material é de qualida-
de e resistente, garan-
tindo durabilidade ao 
longo do ano letivo.

Os alunos benefi-
ciados com os unifor-
mes escolares estão 
felizes e animados 
com a novidade. Para 
eles, a iniciativa da Ad-
ministração Municipal 
é muito importante, 
pois além de padroni-
zar a vestimenta, tam-
bém promove a sensa-
ção de pertencimento 
à comunidade escolar. 
A entrega dos unifor-
mes escolares pela Se-
cretaria de Educação é 
mais um exemplo do 
comprometimento do 
poder público com a 
educação e o bem-es-
tar dos estudantes da 

Secretaria de Educação de Machadinho 
Realiza Entrega de Uniformes Escolares

rede municipal de ensi-
no. A iniciativa fortalece 
a identidade da rede e 
contribui para o desen-
volvimento acadêmico e 
social dos alunos.

O Prefeito Alcir 
Grison destacou a im-
portância da ação: "A 
entrega dos uniformes 
escolares é uma de-
monstração do nosso 
compromisso com a 
educação de Macha-
dinho. Queremos que 
nossos alunos se sin-
tam valorizados e que 
tenham todas as condi-
ções necessárias para 
um bom desempenho 
escolar."

A Secretária de Edu-
cação e Cultura, Leoni 
Pelicer Schwaab, tam-
bém enfatizou a relevân-
cia do projeto: "Nosso 
objetivo é proporcionar 
aos estudantes um am-
biente escolar mais se-
guro e acolhedor. Com 
os uniformes, além de 
promovermos a igual-
dade entre os alunos, 
estamos garantindo que 
todos tenham acesso 
a vestimentas adequa-
das e de qualidade para 
suas atividades diárias."

A entrega dos uni-
formes escolares rea-
firma o compromisso 
da Secretaria Municipal 
de Educação com a me-
lhoria contínua da edu-
cação em Machadinho, 
refletindo os esforços 
para oferecer aos estu-
dantes uma estrutura 
de ensino cada vez me-
lhor e mais inclusiva. 
Por ASCOM Governo de 
Machadinho-RS

Na noite de quarta-fei-
ra(26/06), na sede da exe-
cutiva municipal do PSDB 
de Piratuba, com a presença 
do pré-candidato a prefeito 
Leonir Antonio Heckler e do 
coordenador da pré-cam-
panha, professor Andevir 
Isganzella, o presidente da 
sigla Ademir Fries, apresen-
tou a pauta da reunião e da 
importância da participação 
dos pré-candidatos, filiados 
e simpatizantes, fortalecen-
do os propósitos do partido 
para a eleição deste ano.

O coordenador da pré-
-campanha, Andevir comen-
tou: Essa já é a 4ª reunião de 
trabalho com os pré-candi-
datos e colaboradores para 
preparação da eleição de 
outubro e a importância da 
participação e contribuição 
de todos na elaboração da 
melhor proposta de governo 

PSDB de Piratuba realiza a 4ª reunião de preparação aos 
pré-candidatos, plano de governo e faz novas filiações

para 2025/2028. Temos ain-
da muito trabalho pela fren-
te para o cumprimento de 
prazos, possibilidade de co-
ligação e formação de equi-
pes de trabalho, afirmou o 
coordenador.

Leonir Antonio Heckler 
pré-candidato a prefeito, 
destacou a confiança que 
está recebendo em suas vi-
sitas, tanto na cidade como 
também no interior do mu-
nicípio. Tenho recebido o ca-
rinho da nossa gente e suas 
reivindicações em todos os 
setores da municipalidade. 
Estou anotando tudo, pois 
são desses pleitos e ques-
tionamentos que estaremos 
elaborando o melhor plano 
de governo para o município 
de Piratuba. Vejo nos piratu-
benses uma vontade muito 
grande dessas realizações 
para o bem-estar da nossa 

gente. Estou percebendo 
a adesão cada vez mais de 
pessoas para ajudar, colabo-
rar e até filiando-se ao par-
tido, dando sua contribuição 
importante, pois é somando 
forças que se chega ao me-
lhor resultado, afirmou Leo-
nir.

O Presidente da sigla 
Ademir Fries destacou: Essa 
foi mais uma reunião de 
preparação dos pré-candi-
datos a câmara municipal, 
onde já temos 12 nomes a 
disposição, destes 10 esta-
rão disputando o pleito em 
outubro. Em cada reunião, 
mais pessoas estão aderin-
do as propostas, repassando 
sugestões, colaborando de 
uma forma ou outra. A sede 
do partido, localizada na Av. 
18 de Fevereiro, 1.544, esta-
rá a disposição para receber 
as equipes de trabalho nas 
reuniões necessárias na ela-
borando da melhor propos-
ta para Piratuba. Lembrando 
ainda, que estaremos tra-
balhando para compor uma 
coligação que venha atender 
as reivindicações dos piratu-
benses e que em breve esta-
remos anunciando, comen-
tou o presidente. Ascom 
PSDB-45/Piratuba.



TEXTOS, CONTEXTOS E PRETEXTOS! 
Prof. Alcides Pedro Tápparo

CALMA, que com calma, tudo se 
resolve! Sabemos que conhecimento 
e verdade nos libertam! Participação 
comunitária, sabedoria desenvolvida 
e conhecimento qualificado, fazem 
diferença. Sem conhecimento, não há 
argumentação. Daí, as coisas vão para 
o campo pessoal. Então, o desqua-
lificado tenta desqualificar o qualifi-
cado. As pessoas usam a força bruta, 
palavrões e partem para as ofensas 
pessoais. As pessoas sábias e sensatas 
qualificam seus pensamentos, pala-
vras e argumentos, antes de falar. As 
pessoas virtuosas e qualificadas, dian-
te das condições que tem procuram 
fazer o melhor possível. Há pessoas 
voluntarias e prestativas, na comuni-
dade. Há também pessoas inseguras, 
pessimistas e negativas; torcendo para 
dar errado. Olham para um copo com 
água até a metade, percebem um 
copo meio vazio e não, um como meio 
cheio. Sejamos pessoas prestativas, 
sensatas, virtuosas, precavidas e cons-
cientes! Quanto maior for o conheci-
mento, maior será a liberdade!

OLHAR de águia analisa as cir-
cunstâncias por todos os ângulos. 
Conhecer o contexto histórico, para 
entender o texto. Do contrário, vira 
pretexto e desculpa negacionista. Ao 
invés de saber estudar e participar, 
prefere negar. Aponta nos outros o 
que há dentro dela. Quando falamos 
dos outros, revelamos mais de nós 
mesmos, do que de quem falamos. 
Vejamos que a hermenêutica estuda a 
origem da palavra; seu sentido filosó-
fico e religioso. A lógica trata das for-
mas do pensamento; se verdadeiro, 
figurado, implícito e explícito. Implíci-
to refere-se à mensagem subentendi-
da e subliminar nas entrelinhas. Dita 
de forma indireta e subjetiva, através 
de parábolas e metáforas. Explícito é 
o que está expresso de forma clara 

e objetiva. O Mestre de Nazaré fala 
por meias palavras, de forma indireta 
e subjetiva. Para os seus mais próxi-
mos, explica com detalhes. Fariseus, 
religiosos, doutores da lei e os homens 
do mercado financeiro não aceitam 
o projeto social de Jesus de Nazaré. 
Ele não é aceito como Messias, pelos 
judeus, por Israel e arredores. Por lá, 
ele é persona não grata! Riqueza e po-
breza são projetos de poder. Por isso, 
poucos tem tanto, para tantos terem 
pouco!

RICOS concentram as riquezas 
e, por isso, são ricos. Quem produz as 
riquezas são os trabalhadores e traba-
lhadoras. Se os que vendem a força 
de trabalho soubessem mais sobre 
direitos, deveres e garantias, suas es-
colhas seriam diferentes! Capacidade 
cognitiva desenvolvida, compreende 
a realidade da vida real. É necessário 
alcançar consciência de classe e espíri-
to de equipe. Perceber que são os par-
tidos de esquerda, centro esquerda e 
democráticos que tem programas so-
ciais, que se aproximam do evangelho 
do perseguido, crucificado e ressus-
citado. Direita para a extrema direita 
prioriza privatizações; riqueza e poder; 
ditaduras e governos autoritários. Par-
te da elite financeira gostaria de fechar 
o congresso nacional, tribunais e insti-
tuições democráticas. Pobres são usa-
dos como massa de manobra, através 
de lavagem cerebral. Para fortalecer 
as instituições democráticas, partidos 
de esquerda e de direita, devem evitar 
extremismos. Observemos que os dis-
cursos partidários são parecidos. Mas, 
a prática é diferente, nas votações de 
leis e projetos. Busquemos informa-
ções corretas e verdadeiras sobre a 
origem dos fatos. Assim, as escolhas 
serão mais conscientes e acertadas. 
Veja-se que há muito lambari com ca-
beça de tubarão!

03/07/2024 a 09/07/2024

HOLOTERAPEUTA

Distrito 4700 de Rotary 
Internacional em cerimônia 
no último sábado 29 de ju-
nho em Caxias do Sul deu 
posse para Ana Cristina Ba-
ggio que irá liderar os 1800 
rotarianos dos 56 Clubes de 
Rotary que abrangem uma 
área de 192 Municípios do 
Rio Grande do Sul. 

A Governadora Ana 
Cristina Baggio é assessora-
da por uma Equipe Distrital 
que inclui um Governador 
Assistente por Área. A Área 
10 é representada por Dar-
lei Mangoni do Clube de 
Rotary de Tapejara a qual 
abrange os Municípios Paim 
Filho, São José do Ouro, Sa-
nanduva, Ibiraiaras, Lagoa 
Vermelha e Tapejara. Cada 
Clube de Rotary possui um 
Presidente com uma Equipe 
Administrativa. No Rotary 
de Paim filho o Presidente 
para o Ano Rotário é Jader-
son Luiz Chioquetta o qual 
foi empossado pela Gover-
nadora Ana Cristina Baggio 
em Caxias do Sul. 

O Rotary de Paim Filho 
desenvolve vários proje-

Painfilhense Ana Cristina Baggio 
assume Distrito de Rotary!!!!

tos com as cidades vizinhas 
como Projeto de Mudas 
para Reflorestamento e o 
Projeto Mobilidade com 
a entrega de cadeiras de 
rodas para pessoas indi-
viduais e Secretarias de 
Saúde das cidades de Ma-
chadinho, Maximiliano de 
Almeida e São João da Ur-
tiga, além dos hospitais de 

Maximiliano de Almeida 
e Paim Filho que também 
receberam. Ressaltamos 
ainda que o Rotary tem 
por sua bandeira principal 
o combate a poliomielite, 
uma vez sendo é investido 
muito recurso para que o 
Mundo tenha a erradicação 
da Poliomielite. 

Após a posse da Gover-
nadora Ana Cristina Baggio 
em Caxias do Sul, o Presi-
dente Jaderson reitera a im-
portância de a região possuir 
a Governadora do Distrito, 
cria uma proximidade para 
elaboração de grandes pro-
jetos e a criação de novos 
Clubes de Rotary, que são 
compostos de rotarianos, 
pessoas que fazem do seu 
trabalho voluntário formas 
de ajudar transformar a co-
munidade um lugar melhor 
para viver.



19/06/2024 a 25/06/2024
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Em sessão realiza-
da na noite de ontem, os 
Vereadores assim deli-
beraram sobre a pauta: 
* APROVADO POR UNANI-
MIDADE o Projeto de Lei 
n. 027/2024, de autoria 
do Poder Executivo, que 
buscava autorização para 
o repasse de auxílio finan-
ceiro dentro do Programa 
de Incentivo à Fruticultura 
no valor de R$ 40.0000,00. 
* APROVADO POR UNANI-
MIDADE o Projeto de Lei 
n. 028/2024, de autoria do 
Poder Executivo, que bus-
cava instituir o Boletim Ofi-
cial Municipal - BOM - como 
órgão oficial de publica-
ção dos atos do Município. 
* APROVADO POR UNANI-
MIDADE o Projeto de Lei 
n. 029/2024, de autoria do 
Poder Executivo, que bus-
cava autorização para o re-
passa de auxílio financei-
ro dentro do Programa de 
Incentivo à Ovinocultura 
no valor de R$ 12.031,10. 
* APROVADO POR UNANI-

DELIBERAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO DE PAIM FILHO EM 25.06.2024 
MIDADE o Projeto de Lei 
n. 030/2024, de autoria do 
Poder Executivo, que busca-
va autorização para realizar 
contratação temporária de 
servidores em caráter emer-
gencial e excepcional, sendo 
dois servidores para o cargo 
de servente e um servidor 
para o cargo de operário. 
* REJEITADO, por 4 vo-
tos a 3, o Requerimento n. 
010/2024, de autoria dos 
Vereadores das bancadas do 
MDB e PP, para que seja ofi-
ciado ao “Ministério Público 
da Comarca de Sananduva 
encaminhando cópia integral 
do processo de Dispensa de 
Licitação nº 013/2024, junta-
mente com os documentos 
referentes ao contrato, em-
penhos, liquidações e paga-
mentos, para que este órgão 
emita parecer sobre a lega-
lidade dos atos praticados”. 
* REJEITADO, por 4 vo-
tos a 3, o Requerimento n. 
011/2024, de autoria dos 
Vereadores das bancadas 
do MDB e PP, para que seja 

oficiado ao Poder Executivo 
Municipal para que encami-
nhe cópia de documento e/
ou informações, sendo “Pla-
nilha de bordo das máquinas 
e caminhões de propriedade 
deste Município que realiza-
ram serviços em finais de se-
mana no período entre janei-
ro/2024 a julho/2024, com 
os respectivos protocolos de 
requerimento de serviço”. 
* APROVADO POR UNANI-
MIDADE o Requerimento n. 
012/2024, de autoria dos 
Vereadores das bancadas 
do MDB e PP, para que seja 
oficiado ao Poder Executivo 
Municipal para que enca-

minhe cópia de documento 
e/ou informações, sendo “ 
1– Apresente cópia dos em-
penhos e notas do período 
compreendido entre os dias 
02 a 15 de abril/2024; 2 – 
Indique quem é o servidor 
responsável pela autoriza-
ção dos empenhos no Mu-
nicípio; 3 – Indique quem é 
o servidor responsável pela 
digitação dos empenhos no 
Município; e 4 – Indique e 
justifique o motivo pelo qual 
ainda não foram instaladas as 
galerias referentes a dispen-
sa de licitação n. 013/2024”. 
* REJEITADO, por 4 votos 
a 3, o Requerimento n. 

013/2024, de autoria dos 
Vereadores das bancadas 
do MDB e PP, para que seja 
oficiado ao Poder Executivo 
Municipal para que enca-
minhe cópia de documento 
e/ou informações, sendo 
“1– Relação das quantida-
des de Kits cesta básica e 
Kits de produtos de higie-
ne e limpeza recebidos da 
Defesa Civil do Estado, reti-
rados em Porto Alegre/RS; 
2 – Relação dos produtos 
adquiridos com recursos 
recebidos do Ministério da 
Integração e do Desenvol-
vimento Regional, com có-
pias das notas e empenhos; 
3 – Relação das quantida-
des de cestas básicas/kits 
higiene recebidas do Centro 
de Armazenamento e dis-
tribuição de Passo Fundo/
RS; 4 – Relação das famí-
lias contempladas e qual 
a forma de distribuição”. 
A próxima sessão ordiná-
ria desta Casa Legislativa 
está marcada para o dia 
09.07.2024.

O montante é repassa-
do aos municípios lindeiros, 
estados de Santa Catarina e 
Rio Grande do Sul, além do 
governo federal

 A Usina Hidrelétrica 
Machadinho – Carlos Er-
mírio de Moraes repassou 
no mês de maio de 2024 
aproximadamente R$ 3,8 
milhões a título de compen-
sação financeira. Os valores 
repassados foram divididos 
entre o governo federal, es-
tados do Rio Grande do Sul 
e Santa Catarina e municí-
pios lindeiros. Desde julho 
de 2018, os percentuais de 
repasse foram alterados e 
os municípios passaram a 
receber 65% dos recursos, 
já nos estados houve uma 
redução para 25%.

Em maio a Usina Machadinho repassou R$ 3,8 
milhões a título de compensação financeira

A compensação financei-
ra é relativa à indenização dos 
estados, do governo federal e 
dos municípios, pelo resulta-
do da utilização de recursos 
hídricos para fins de geração 
de energia elétrica. As cida-
des lindeiras são as maiores 
beneficiárias da compensa-
ção financeira, pois recebem 
mensalmente da Usina Hi-
drelétrica Machadinho um 
valor que contribui para o seu 
desenvolvimento.

Em Santa Catarina os 
municípios contemplados 
receberam um total de R$ 
995,6 mil. Esse repasse para 
as cidades lindeiras ao re-
servatório foi dividido entre 
Anita Garibaldi, que rece-
beu aproximadamente R$ 
48,6 mil; Campos Novos R$ 

67 mil; Capinzal R$ 160,3 
mil; Celso Ramos R$ 184,1 
mil; Piratuba R$ 281,7 mil e 
Zortéa R$ 253,9 mil.

Já no Rio Grande do Sul 
o total repassado compreen-
de o valor de R$ 1,1 milhão. 
Sendo que o montante desti-
nado às cidades lindeiras foi 
dividido entre Barracão, que 
recebeu aproximadamente 
R$ 255,3 mil; Machadinho 
R$ 609,3 mil; Maximiliano 
de Almeida R$ 191,9 mil e 
Pinhal da Serra R$ 55,6 mil.

O montante repassado 
através da Compensação Fi-
nanceira beneficia também o 
governo Federal e Estadual. No 
mês de maio, a esfera federal 
recebeu cerca de R$ 746,6 mil. 
O governo de Santa Catarina 
recebeu R$ 407,8 mil e o go-
verno do Rio Grande do Sul re-
cebeu R$ 440,6 mil. Desde que 
entrou em operação, no ano 
de 2002, a Usina Hidrelétrica 
Machadinho já repassou mais 
de R$ 516 milhões.

Para mais informações 
sobre a Usina Hidrelétrica 
Machadinho acesse: www.
machadinho.com.br .

No último dia 28 de ju-
nho, sexta-feira, o Ginásio 
de Esportes do Colégio Esta-
dual de Ensino Médio Castro 
Alves, foi palco de mais uma 
grandiosa festa junina. Este 
evento muito aguardado 
não apenas pela comunida-
de escolar, mas também por 
moradores de Machadinho e 
região, começou às 19 horas, 
com uma atmosfera de cele-
bração e animação.

Organizada pela equipe 
do Terceirão, com o apoio 
dos professores e da dire-
ção da escola, a festa con-
tou com uma programação 
repleta de brincadeiras tra-
dicionais juninas, comidas 
típicas, gincanas, danças e 
premiações para os partici-
pantes da gincana.

Tradição e Alegria: A Festa Junina 
do Castro Alves em Machadinho 

A festa junina do Castro 
Alves, é uma tradição que 
une diversas gerações que 
passaram pela escola, mar-
cando a memória de muitos 
ex-alunos. Durante a tarde, 
os alunos das séries iniciais e 
seus familiares desfrutaram 
de uma festa dedicada espe-
cialmente a eles, enquanto à 
noite, o evento foi aberto ao 
público em geral.

Mais do que uma sim-
ples comemoração, a fes-
ta junina do Castro Alves 
é um momento de confra-
ternização e integração co-
munitária. Todos já estão 
convidados para participar 
novamente no próximo ano 
e reviver essa tradição tão 
especial. Fonte: Rádio Club 
FM 96.7
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Terça-feira, dia 25 de 
junho. Em pauta, 7 (sete) 
projetos de lei: Projeto de 
Lei Legislativo nº 004/2024, 
Projeto de Lei Legislativo nº 
005/2024, Projeto de Lei Le-
gislativo 006/2024, Projeto 
de Lei Legislativo 007/2024, 
Projeto de Lei Nº 028/2024, 
Projeto de Lei Nº 029/2024 e 
o Projeto de Lei Nº 030/2024.

Confira o resumo:
- Projeto de Lei Legis-

lativo nº 004/2024, de au-
toria do Vereador Clori de 
Meneses, que: Autoriza a 
administração municipal a 
firmar convênio com o Ther-
mas Machadinho – cria a se-
mana da escola no Termas 
– e dá outras providências. 
O Projeto de Lei Legislativo 
nº 004/2024, foi aprovado 
por unanimidade.

- PROJETO DE LEI LEGISLA-
TIVO 005/2024, 25 DE JUNHO 
DE 2024, da MESA DIRETO-
RA DA CÂMARA, que: Dispõe 
sobre a fixação dos subsídios 
do Prefeito e Vice-Prefeito 
para a legislatura 2025/2028. 
Art. 1º. São fixados os subsídios 
mensais do Prefeito e Vice-Pre-
feito para a legislatura que vai 
de 01.01.2025 a 31.12.2028, 
nos termos em que segue: Pre-
feito R$ 19.817,56, Vice-Prefei-
to R$ 12.611,18.

Justificativa: O presen-
te Projeto de Lei que dis-
põe sobre a fixação dos 
SUBSÍDIOS do Prefeito e 
Vice-Prefeito para o qua-
driênio 2025/2028, obser-
vando o princípio da ante-
rioridade, que exige que 
os subsídios sejam fixados 
antes do pleito eleitoral. 
A medida de urgência se jus-
tifica pela aplicação da Lei 
de Responsabilidade Fiscal, 
artigo 21 inciso II, preven-
ção de riscos orçamentários 
e respeito aos prazos legais, 
e pelo artigo 11 da Constitui-
ção Estadual.

O PROJETO DE LEI LEGIS-
LATIVO 005/2024, foi apro-
vado pela maioria dos votos.

- PROJETO DE LEI LEGIS-
LATIVO 006/2024, 25 DE JU-
NHO DE 2024, da MESA DI-
RETORA DA CÂMARA, que: 
Dispõe sobre a fixação dos 
subsídios dos secretários 
municipais, a partir de 1º de 
janeiro de 2025.

Art. 1º. O subsídio do 
cargo de Secretário Munici-
pal, é fixado no valor de R$ 

Realizada a 17ª Reunião Ordinária na Câmara de Vereadores de Machadinho
6.471,08 (seis mil quatro-
centos e setenta e um reais 
com oito centavos), a partir 
de 1º de janeiro de 2025.

Justificativa: O presente 
Projeto de Lei que dispõe so-
bre a fixação dos SUBSÍDIOS 
dos secretários municipais, 
a partir de 1º de janeiro de 
2025, observando dessa for-
ma, o princípio da anteriori-
dade que exige que os subsí-
dios sejam fixados antes do 
pleito eleitoral.

A medida de urgência se 
justifica pela aplicação da Lei 
de Responsabilidade Fiscal, 
artigo 21 inciso II, preven-
ção de riscos orçamentários 
e respeito aos prazos legais, 
e pelo artigo 11 da Consti-
tuição Estadual, ainda cabe 
destacar que quanto a revi-
são anual deverá ser por lei 
específica, não podendo ser 
mais conforme lei dos servi-
dores públicos.

O PROJETO DE LEI LEGIS-
LATIVO 006/2024, foi apro-
vado por unanimidade.

- PROJETO DE LEI LE-
GISLATIVO 007/2024, 25 
DE JUNHO 2024, da MESA 
DIRETORA DA CÂMARA, 
que: Dispõe sobre a fixação 
dos subsídios dos Verea-
dores e do Presidente para 
a legislatura 2025/2028. 
Justificativa: O presente Pro-
jeto de Lei que dispõe sobre 
a fixação dos SUBSÍDIOS dos 
Vereadores e do Presidente 
da Câmara para o quadriê-
nio 2025/2028, observan-
do dessa forma, o princípio 
da anterioridade que exige 
que os subsídios sejam fixa-
dos antes do pleito eleitoral. 
A medida de urgência, se 
justifica pela aplicação da 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal, artigo 21 inciso II, 
prevenção de riscos orça-
mentários e respeito aos 
prazos legais, e pelo artigo 
11 da Constituição Estadual, 
cabe destacar que quanto 
a revisão anual, deverá ser 
por lei específica, não po-
dendo ser mais conforme 
lei dos servidores públicos. 
Foi proposta a fixação do 
subsídio dos Vereadores, no 
valor de R$ 5.404,74 (cinco 
mil, quatrocentos e quatro 
reais, com setenta e qua-
tro centavos) mensalmente 
(VALOR ATUAL PAGO AOS 
VEREADORES) e para o Pre-
sidente da Câmara, o valor 

mensal de R$ 6.485,55 (seis 
mil, quatrocentos e oitenta e 
cinco reais, com cinquenta e 
cinco centavos) em razão da 
representação do Poder que 
lhe cabe, bem como das atri-
buições e responsabilidades 
administrativas que assume.

O PROJETO DE LEI LEGIS-
LATIVO 007/2024, foi apro-
vado pela maioria dos votos.

- PROJETO DE LEI Nº 
28/2024, 25 DE JUNHO DE 
2024, de autoria do Poder 
Executivo, que: AUTORIZA 
O PODER EXECUTIVO MU-
NICIPAL ABRIR UM CRÉ-
DITO ESPECIAL NO ORÇA-
MENTO DO MUNICÍPIO. 
EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 
O presente projeto de lei 
nº 28/2024, objetiva abrir 
um crédito especial no or-
çamento do município, 
no valor de R$116.012,80 
(cento e dezesseis mil, doze 
reais e oitenta centavos), 
repasse recebido da União 
Federal por intermédio 
da Defesa Civil, e o valor 
R$200.000,00 (duzentos mil 
reais), repasse recebido do 
Estado do RS, através do 
Fundo da Defesa Civil, desti-

nados a calamidade pública 
e à situação de emergência. 
O valor da abertura do crédi-
to servirá para recuperação 
de estradas vicinais.

O PROJETO DE LEI Nº 
28/2024, foi aprovado por 
unanimidade.

- PROJETO DE LEI Nº 
029/2024, DE 25 DE JU-
NHO DE 2024, de autoria 
do Poder Executivo, que: 
ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 
2,733/2015, DE 22/04/2015, 
DISPÕE SOBRE A POLÍTICA 
MUNICIPAL DE PROTEÇÃO 
AOS DIREITOS DA CRIANÇA 
E DO ADOLESCENTE, CRIA 
O CONSELHO MUNICIPAL 
DOS DIREITOS DA CRIAN-
ÇA E DO ADOLESCENTE, O 
FUNDO MUNICIPAL DOS DI-
REITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE, O SISTEMA 
MUNICIPAL DE ATENDIMEN-
TO SOCIOEDUCATIVO E O(S) 
CONSELHO(S) TUTELAR(ES). 
O PROJETO DE LEI Nº 
029/2024, foi aprovado por 
unanimidade.

- PROJETO DE LEI Nº 
030/2024, DE 25 DE JUNHO 
DE 2024, de autoria do Po-
der Executivo, que: AUTO-

RIZA A PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATO EMERGENCIAL. 
Art. 1º. Fica autorizada a 
prorrogação dos contratos 
emergenciais, pelo período 
de seis (6) meses, autoriza-
dos pelas Leis Municipais 
nº 3.329/2022, 3.055/19. 
O PROJETO DE LEI Nº 
030/2024, foi aprovado pela 
maioria dos votos.

Convidamos, todos os 
machadinhenses a partici-
parem das reuniões da Câ-
mara, a fim de se manterem 
informados sobre os temas 
discutidos pelos vereado-
res, além dos projetos de lei 
em tramitação. A próxima 
sessão ordinária, está agen-
dada para o dia 6 de agosto, 
após o recesso do mês de 
julho, na Sala de Sessões. 
Para aqueles que desejam 
esclarecer dúvidas sobre 
os projetos apreciados, os 
vereadores e a Câmara de 
Vereadores, estão à disposi-
ção, prontos para atender às 
necessidades da comunida-
de. Participem e contribuam 
para o desenvolvimento de 
Machadinho! Fonte: Asses-
soria de Comunicação

Por: Imprensa 
Oficial Piratuba

A Comissão Orga-
nizadora, anunciou que 
inicia nos próximos dias, 
a comercialização das fi-

COMISSÃO ORGANIZADORA DA 33ª FESTA DO 
AGRICULTOR, ANUNCIA COMERCIALIZAÇÃO DE 
FICHAS PARA CHURRASCO DA FESTIVIDADE

chas para o churrasco para 
33ª Festa do Agricultor.

Uma equipe ligada à 
comunidade de Zonalta, re-
alizadores do evento deste 
ano, deve atender a comu-
nidade no período de 08 a 

18 de julho, nas depen-
dências do setor da secre-
taria de Agricultura.

As fichas que dão di-
reito à um churrasco de 
2,5 kg, serão colocadas à 
disposição do público ao 
longo do período, pelo 
valor de R$ 100,00.  Para 
os moradores locais um 
vale desconto fornecido 
pela Secretaria de Agri-
cultura, garante um des-
conto de R$ 40,00. Para 
ter acesso ao benefício, 
válido por família, basta 
o morador apresentar o 
cartão cidadão no ato da 
aquisição.
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SOLICITE UM ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO!

Visita da Longping High-
tech à Cerialista Taufer em 
Machadinho: Fortalecendo 
Parcerias Globais

Na manhã da quinta-
-feira, 27 de junho de 2024, 
Machadinho recebeu uma 
delegação ilustre, vinda dire-
tamente da China. Liderada 
por um executivo da renoma-
da empresa Longping Highte-
ch, a comitiva desembarcou 
na cidade com um propósi-
to claro: fortalecer os laços 
comerciais com a Cerialista 
Taufer, uma empresa que se 
destaca não apenas no sul, 
mas também nacionalmente.

A Longping Hightech, 
empresa global no setor de 
sementes, escolheu visitar a 
Cerialista Taufer, em virtude 
de sua parceria estabelecida 
através da Morgan Semen-
tes. A Taufer (representante 
da Morgan, no Rio Grande 
do Sul), tem se destacado 
não apenas pela qualidade 
de seus produtos, mas tam-
bém pela implementação de 
tecnologias de ponta em suas 
operações. Especializada no 
comércio de cereais, semen-
tes certificadas, defensivos 
agrícolas, adubos e fertilizan-
tes, a empresa também se 
destaca pela produção pró-
pria de sementes cultivares 
de soja, trigo e aveia. Além de 
serviços agronômicos espe-
cializados, incluindo aplicação 
aérea com drones e transpor-
te rodoviário de cargas secas.

A visita da Longping Hi-
ghtech, não foi apenas um re-
conhecimento da excelência 
da Taufer, mas também uma 
oportunidade para ambas as 
partes trocarem experiências 
e explorarem novas oportuni-
dades de negócios. Os chine-
ses, ficaram impressionados 
com os resultados de produ-
tividade alcançados pela Tau-

Empresa chinesa, realiza visita à Cerealista Taufer 
em Machadinho, fortalecendo parceria global

fer, refletindo o compromisso 
da empresa machadinhense, 
em oferecer produtos de alta 
qualidade e soluções inova-
doras para os produtores.

Com essa visita, fica evi-
dente que a Cerialista Taufer 
não apenas mantém uma po-
sição sólida no mercado nacio-
nal, mas também se destaca 
como um exemplo de sucesso 
e eficiência no setor agrícola. A 
parceria com a Longping High-
tech, promete fortalecer ainda 
mais essa posição.

Assim, Machadinho não 
apenas recebeu uma visita 
internacional de grande re-
levância, mas também rea-
firmou seu papel como um 
polo de inovação e excelên-
cia no agronegócio brasilei-
ro, graças à Cerialista Taufer 
e seus parceiros estratégicos 
como a Longping Hightech.

Maximize sua produti-
vidade com a Cerialista Tau-
fer: Tecnologia ao Alcance 
do Produtor Rural.

Para os valorosos pro-
dutores rurais que buscam 
otimizar sua produtividade 
e qualidade das colheitas, a 
Cerialista Taufer, é a sua par-
ceira ideal. 

 Ou, pelo Aplicativo: Ce-
realista Taufer

É mais fácil do que nun-
ca acessar todas as soluções 
diretamente através do site: 
www.grupotaufer.com.br

Trata-se de um aplicativo 
que traz para o usuário uma 

série de informações institu-
cionais, bem como o portfólio 
completo de cultivares de soja, 
trigo e aveia – estas produzi-
das nas áreas próprias da Tau-
fer, além de milho, em parceria 
com a Morgan Sementes.

No aplicativo ainda é 
possível ter informações so-
bre rastreabilidade dos lotes 
das sementes, bem como 
acesso a uma calculadora 
de plantabilidade, ferramen-
tas que auxiliam o produtor 
rural na hora de planejar a 
safra. Também é possível 
saber quais tratamentos são 
usados nas sementes, além 
de informações atualizadas 
sobre clima e cotações das 
principais commodities do 
agronegócio. Informações 
de serviço, como contato e 
localização, e acesso aos de-
mais canais digitais da marca 
também ficam disponíveis 
através do aplicativo, que 
está disponível nas lojas tan-
to na versão para Android 
como para iOS. Pode-se bai-
xar gratuitamente.

Para baixar em seu 
smartphone Android: ht-
tps://bit.ly/Taufer-Android

Para baixar em seu Ipho-
ne: https://bit.ly/TauferiOS

Grupo Taufer – Matriz 
Est. RS-442 Km 06, Linha 
Fátima – Machadinho/RS 
Cep: 99880-000 – Fone: (54) 
99950.6891 – Email: taufer.
cerealista@gmail.com. Fon-
te: Rádio Club FM 96.7


